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令和５年度富士見町教育委員会９月定例会 議事録 

 

日 時  令和５年９月１３日（水） 午前９時４０分～午前１１時２０分 

場 所  役場２階 ２０２会議室 

出席者  教育長  矢島俊樹 

教育委員 小林俊一 北原八重子  伊藤成八  吉川満美 

子ども課長（金井真由美） 生涯学習課長（小林直志） 

産業課工業交通係（係長 小川大輔・五味忠徳） 

総務学校教育係長（名取淳二） 

記録者（清水千穂子） 

 

１．開  会 

〈矢島教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和５年９月の定例教育委員会を始

めます。よろしくお願いします。 

 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係 名取〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

 

３．付議事項 

[１]議決事項  

 ①富士見町立小中学校通学費補助金交付要綱の一部を改正する要綱について 

  当該補助金は学校長を経由して保護者に交付することとなっているが、学校から保 

護者へ支払際の際振込手数料が発生するため、町から直接保護者へ交付することに 

よる改正。 

  →全員一致で可決 

 

[２]報告事項 

（１）教育長 

①諏訪地方市町村教育委員会連絡協議会（8/28 開催）の報告について 

・今年度教職員の飲酒、酒気帯び運転の報告はなし。一方でわき見や見落とし等不 

注意運転の報告が複数件あがっている。南諏校長会でも注意喚起を行った。 

・信州型フリースクール認証制度について。令和６年度からの支援実施を目指す。 

 

 ②９月議会定例会一般質問について 

・未満児保育と保育士確保について 

来年度新規採用職員は保育士の応募もあり、採用予定。 

・中学校部活動の地域移行について 
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・学校の断熱改修について 

・児童クラブの現状と課題、エアコン設置について 

富士見小学校、本郷小学校はエアコン設置済み。境小学校は今後設置予定。 

 

③南諏校長会報告 

・学校で時間外留守番電話自動音声対応の導入を予定。 

・振り仮名つきテストの実施について 

・セーフティーネット総合研究所所長南澤信之氏の講演会。若者を取りまくネット環 

境について、PTA や職員にもぜひ参加し聞いていただきたい。 

 

（２）子ども課〈金井子ども課長〉 

①園長会報告 

・９月９日に町内保育園５園で運動発表会が行われた。数年ぶりに保護者の人数制限 

を撤廃し、各園分散ではなく園全体での開催となった。来賓は縮小し、コロナ以前 

よりプログラム数を減らして実施した。 

・１０月１４日に JA 信州諏訪の農業祭実施予定。園児のドラえもん音頭、富士見っ 

子音頭の参加依頼あり。 

 

②コミュニティスクール進捗状況報告 

・夏休み期間に社会福祉協議会主催のサマーちゃれんじが行われ、各施設で児童生徒 

が参加した。 

・まるかじり探検隊では数年ぶりに一泊二日でサマーキャンプを実施し、川崎市の子 

どもたちとの交流も充実していた。 

・８月２３日からは２学期が始まり、各校活動的な授業を行っている。防災の日にあ 

わせて、保育園、小中学校では避難訓練が実施された。 

 

③事業進捗状況 

・コミュニティスクール推進事業では、夏休み中にサマースクールが行われ、多くの 

生徒が参加した。 

・AiAi について。７月は厳しい暑さのためか利用者数が減少していたが、８月は 347

人に増加。 

 

（３）生涯学習課〈小林生涯学習課長〉 

①事業進捗状況について 

・生涯学習・公民館事業での８月実施講座３件。 

・井戸尻考古館入館者数は 1,456 人。前年度比 109％と多くの方が来館している。 

・町民硬式テニス大会、八ヶ岳子どもサッカー交流実施。 

 

（４）教育委員の活動報告  

 



3 
 

［３］検討事項 

 ①公共交通実証運行について〈小川産業課工業交通係長〉 

・令和９年の運行開始を目標とし、JR３駅と各集落を結ぶ３路線を設定。各年度で１ 

路線ずつ実証運行を行い、今年度は境線で実証運行を予定。期間中は中学校便スク 

ールバスを一時運行休止し、対象のスクールバス利用生徒には実証運行のバスを利 

用してもらう。 

→ルートには境小学校前の停留所がある。小学生の通学のための公共交通利用につい 

て、教育委員の皆様にご意見いただきたい。 

＜教育委員＞ 

・現在は子どもの通学を地域の大人が見守っている。バス利用でこのような地域住民 

との繋がりがなくなるのは、寂しい気持ちもある。 

・安全面から考えると、小学生はスクールバスの方が良いのではないか。 

 

［４］その他 

（1）富士見中学校「白鈴祭」について 
（2）9月～11 月行事予定 

（3）9月末任期満了委員からの挨拶 

 

＊次回定例教育委員会 １０月１１日（水）午前９時４０分から  

２０２会議室にて 

 

 

 

                           終了 午前１１時２０分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


